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「最近の金融経済情勢と福井の課題」
日本銀行福井事務所所長
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「越前打刃物について」
タケフナイフビレッジ(協)　理事長
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  田村　康夫　会長
　本日は日本銀行
福井事務所 所長
村上 憲司 様。「最近
の金融情勢と福井の

課題」をテーマにお話しいただく。ビジタ
ーは、鯖江北 RC岩尾顕治様。
　例会欠席の方に手紙を書こうと思って
いたが、4月の終わりには16名もおられ
て、連休中頑張った。投函した後、叙勲を
受けられた方から案内状が来て、同封の
返信はがきには、62円切手が貼ってあっ
た。52円で出してしまって、受取った方が
10円負担しないといけないのかと心配
したが、来月から郵便料金が改定になる
ことを聞き、安堵した。最近は SNS 等の情
報ツールが発達して、手紙を書く人が減
ってきているのをまざまざと感じた。しか
し、少なくなったからこそ、ちょっと書くと
喜ばれる。書くことの重要性を感じた。

後6時30分点鐘【開催場所】あわら温泉「べ
にや」【登録料】会員お一人10,000円。
改めて案内文書を配布し、出欠確認させ
ていただくので、どうか、多くの会員の皆様
のご参加を何卒よろしくお願いする。
　「クラブ定款・細則・内規の修正につい
て」。昨年の６月に2016年規定審議会に
より色々な決定がなされた。そこで、当ク
ラブとしては、理事会で協議を進めてまい
り、４月に出来上がった「改正素案」を地
区ガバナー補佐にご覧いただき、特に問
題なしとのご返答もいただいたので、その
案を５月理事会で決議した。今後はその
定款と細則、内規の改正案を会員の皆様
に書面で通知し、10日程度後の例会にて、
皆さまに改正案をご承認いただけるかを
お諮りすることとなる。改正案は、規定審
議会の変更に沿い必要な修正は加えな
がらも、クラブの裁量で決められる例会の
頻度などは変更をせず、おおむね、これま
でのクラブの活動に沿った内容となって
いる。ご協議宜しくお願いする。
　「ロータリーフェローズ2650設立総会」
開催のご案内が届いている。【日時】6月
17日(土)受付17：50～設立総会18：20～
20：30【場所】京都市国際交流会館【登録
料】ロータリアンお一人5,000円【締切】6
月2日。なお、クラブごとに登録する事にな
っているので、後ろの掲示板のご案内を
ご覧になって、参加いただける方は事務
局に申込み願う。

好意と友情の握手タイム

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

ゲスト＆ビジターの紹介と会長の時間　
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卓話 テーマ「 最近の金融経済情勢と福井の課題」
日本銀行福井事務所　所長

村  上    憲  司    様

卓話者紹介
孝久　治宏　プログラム委員長
　本日の卓話者は、日本銀行福井事務所
長の村上憲司さん。テーマは「最近の金融
経済情勢と福井の課題」。愛知県出身で、昭

和36年生まれの56歳。同60年日銀に入行。名古屋・松江支店も
経験。昨年3月に福井に着任し、その5月20日に続いて、本日は
1年ぶりの卓話。南越法人会の新春座談会によれば、週末は奥様
と県内各所を巡ることを楽しみ、県内道の駅15か所をすべて回
り、四季折々の変化を味わいながら、既に2～3巡目に入っている。
併せて、福井RCでは親睦委員会で力を発揮している。

日本銀行福井事務所  所長
  村 上   憲  司   様  
　世界経済の動きをみると、資源価格が
2016年初まで低下し続けたことから、資源
を売却することで利益を得ていた新興国・

開発途上国の成長が鈍化した。このため、新興国・開発途上国に
輸出していた先進国も影響を受け、2016年は世界的に成長が
鈍化した。その後は、資源価格の回復もあり、成長率は次第に高
まっていく見通しとなっている。この間、日本銀行は、これらの世
界経済の変調に対応するため、2016年1月にマイナス金利政策
を導入し、2016年9月には前向きの循環をより確実にするため、
「長短金利操作付き量的・質的金融緩和」を導入した。こうしたな
か、現在の日本経済は、足取りがしっかりしてきており、「緩やか
な拡大に転じつつある」と判断している。
　福井県は、生産水準が高いほか、北陸新幹線や中部縦貫道関

連の財政支出が増えていることから、2四
半期連続で「回復を続けている」と判断し
ている。
　先日、福井経済同友会から、健康寿命
を延ばす（＝元気）とともに、日常生活に
制約が生じた後も、周囲はもとより周りの人も含めて健やかで豊
かな人生を送る（＝しあわせ）ための産業を「しあわせ元気産業」
と定義し、新たな地場産業として創設することが提言された。今
後の世界での高齢化市場の拡大や福井県の地場産業の特性等
からみて、高度医療機器のみならず介護や健康分野におけるビ
ジネスチャンスは非常に大きい。
　今後の成長産業は、「しあわせ元気産業」、「農業（６次化）」、
「環境産業」など、既存の産業を横断して成立つ産業と思われる。
これらの産業は、例えば農業は都会ではできないし、高齢化は地
方で進んでいる。都会の消費者ニーズは別途把握する必要はあ
るが、社会構造的なニーズの発生場所と本部機能や生産拠点が
近接する地方企業は、実は有利な立ち位置にあると思われる。
　企業が、取組んだ方が良いことが分かっていても、「目の前の
仕事だけで精一杯」と、動こうにも動けないスクミ状態に陥ると、
先行して取組む他の企業が出てくるため、相対的に競争力は低
下していく。優先順位と劣後順位を決め、信頼のおける有能な人
材に権限を与え、劣後順位の高い案件から速やかに経営資源を
捻出し、優先順位の高い案件に振り向ける必要がある。人手不足
への対応や新しい付加価値の創出に挑戦する際には、こうした
企業の新陳代謝を速やかに進める工夫が必要になってくる。

鯖江ロータリークラブ
　会長　田村　康夫様
　幹事　帰山　明朗様

拝　啓　惜春の候、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
　この度、私ども敦賀ロータリークラブ創立六十周年記念例会
を挙行いたしましたところ、公私ともにお忙しい中、ご出席頂き
誠にありがとうございました。
会員一同心より感謝しております。
　皆様方のご理解とご協力により、60周年記念例会が何とか
終了致しました。何かと行き届かない点も多々あったかと思い
ますが、ロータリーの友情に免じてご容赦願いたいと思います。
　私ども敦賀ロータリークラブ会員一同は、今後とも、ロータリ
ー精神であります「奉仕の理想」に基づき、各種奉仕活動に取り
組んでゆく覚悟でおります。
何卒、今後とも一層のご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申
し上げると共に、貴クラブの益々のご発展とご健勝を心よりお
祈り申し上げ御礼のご挨拶とさせていただきます。
敬　具

　　　　　　　　　　　　　　平成29年５月吉日

　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2650地区
　　　　　　　　　　　　　　　　　敦賀ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　吉川　文雄
　　　　　　　　　　　　　　　創立五十周年記念委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　神谷　保男

小計 ￥     15,000　
累計 ￥1,031,000

にこにこＢＯＸ報告

田村　康夫　会員
帰山　明朗　会員
齋藤多久馬　会員
吉田　俊博　会員
窪田　健一　会員
大橋　良史　会員
野中　敏昭　会員

村上所長の卓話を楽しみに　岩尾さんようこそ
〃
〃
卓話に期待して
〃
〃　昨日の同窓会楽しかったです
〃　遅くなりました。


